

Warten auf den Frühling

Grau in grau
zeigt sich meist der Januartag.
Plötzlich berühren mich
sehnsuchtsvolle Gedanken und Gefühle.

Mein Herz und meine Seele
wünschen sich den Frühling herbei,
das zarte Grün der Blätter,
dazu die Farbenpracht
der blühenden Blumen.

Die Seele wird verzaubert,
das Herz in Liebe
hüpft und lacht!

So mag der Frühling auch
in meine Seele einziehen
und die wärmenden Sonnenstrahlen
mich durchdringen.
Alles in mir beginnt
zu jubelieren und zu singen!

Zeitweise Vogelgesang und Blumendüfte
mich umgeben, dann hebt sich
meine Seele wie durch Zauber
für Momente schwebend in die Lüfte!

Wenn zwei Menschen beginnen
Liebe füreinander zu spüren,
ist es wie der nahende Frühling!
Bei diesem Geschehen
wird die Seele in der Tiefe verzaubert,
sinnlich und liebevoll berührt!

Fühlst auch Du wie ich?

Wenn ja, dann sind unsere Herzen
im Gleichklang der Gefühle
und wir sind Seelenverwandt!

© J.M.Schönfeld 15.01.2011